



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 09:50

PAG - 1 -

Martes 07 de septiembre de 2004

El Salvador

El Diario de Hoy

Honduras pide cierre Parlacen

Polémica. El Presidente hondureño asegura que el organismo no ha cumplido su función

El Presidente de Honduras, Ricardo Maduro, pidió ayer la disolución del Parlamento Centroamericano (Parlacen), ya que, a su juicio, no ha cumplido sus objetivos en materia de integración.

El mandatario aseguró que su país iniciará los trámites para abandonar el organismo, y advirtió que Honduras no aportará más fondos a la entidad.

“Mientras no haya un cuerpo legislativo centroamericano que produzca resultados concretos, yo, como Presidente, no apoyaré que se gaste un centavo en ello”, declaró Maduro.

Intervención de Parmalat nica finaliza

Calma. Los empresarios del Cosep consideraron acertada la remoción del interventor

La iniciativa privada de Nicaragua aplaudió ayer el nombramiento del italiano Vincenzo Borgoña al frente de la subsidiaria del consorcio lácteo Parmalat, en sustitución del ex banquero nicaragüense Haroldo Montealegre, que había sido designado interventor de la empresa.

“Me parece muy satisfactorio, pues representa una buena señal para la inversión”, declaró a periodistas Alfredo Cuadra, presidente del Consejo Superior de la Empresa Privada (COSEP).

C.A. hace censo de aguas continentales

Inventario. El istmo estudia los recursos con los que cuenta para desarrollar las actividades pesqueras. Habrá respeto al medio ambiente

El cultivo planificado de peces en agua dulce, a escala regional, será la primera utilidad del nuevo proyecto que adelanta el Organismo Internacional Regional de Sanidad Agropecuaria (OIRSA). El plan consiste en elaborar un inventario en Centroamérica de cuales son los lagos, lagunas y embalses -conocidos como aguas continentales-, que pueden ser aptos para la pesca artesanal. La iniciativa ha sido denominada Plan Regional de Pesca y Acuicultura Continental (Prepac), y abarcaría desde Belice hasta Panamá.